

いろはかえて



吉之元小学校

令和6年 7月11日発行

三角テーブルで初給食【6月14日(金)】

1984年(昭和59年)にPTA奉仕作業でつくられた三角テーブルとベンチがついに復活しました。そして、今日はそのテーブルとベンチで給食を食べました。子どもたちも初めて三角テーブルを使って給食を食べるので、とても喜んでいました。さらに、1つのテーブルを囲んで食事をするので、みんながまるで家族のようでした。吉之元小ファミリーです。吉之元小学校でしか味わえない素敵な給食の時間でした。これからもこのテーブルとベンチを活用していきます。



日曜参観日【6月23日(日)】

本年度初めての日曜参観日です。参観授業では、2・3年学級、4・6年学級とも人権に関する学級活動の授業を参観してもらいました。参観率は、100%です。小学生が人権感覚を身に付ける必要性は、将来にわたって社会的な共生や尊重の基盤を築いていくためです。多様性への理解が重要になっている現代社会では、子どもたちに対して正しい人権感覚を形成することが必要になっています。吉之元小学校の教育目標は、「自ら考え、認め合い、互いの幸福のために実践する児童の育成」です。この教育目標を達成するためにも「認め合う心」つまり人権感覚を育成することは、とても大切なことです。

学校保健委員会【6月23日(日)】



西岳小学校の体育館で、吉之元小学校の第1回学校保健委員会を西岳小・中学校と合同で実施しました。第1回目の内容は、救急法の実技研修で、職員・保護者に加えて、西岳小・中学校の児童・生徒、吉之元小の4・6年の児童が参加しました。都城市の消防士のボランティアグループ「防災みやこんじょ」に所属されているみなさんが、講師として心肺蘇生法とAEDの使い方を指導してくださいました。

AEDは、吉之元小学校の玄関横に設置しておりますので、緊急の場合には、ぜひ御活用ください。

8月のおもな行事予定

- 8月10日～16日 学校閉庁
- 8月25日(日) PTA奉仕作業
- 8月26日(月) 2学期始業式



HP



YouTube



Instagram

※ 予定ですので、諸事情により変更になる場合があります。